



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

Abril de 2016

INFORME DE PRENSA CARU

LA CARU DONÓ MOBILIARIO A LA ASOCIACIÓN PRO CASA MADRE DE PAYSANDÚ Y A LA ASOCIACIÓN VIRGEN DEL ROSARIO DE SAN JOSÉ.

La Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU), informa que el lunes 4 de abril de 2016, donó a la Asociación Pro Casa Madre Paysandú (ROU) y a la Asociación Virgen del Rosario del barrio El Brillante de la ciudad de San José (RA), mobiliario en desuso compuesto por sillones con almohadones, sillones tapizados, sillas de oficina, escritorios, armarios, cocinas, aparadores de cocina, cortinas venecianas, inodoros, camas y colchones de una plaza.

La Asociación Pro Casa Madre Paysandú, ubicada en calle Artigas 1169 de la ciudad de Paysandú, es una institución creada para albergar a madres y acompañantes femeninos que tengan niños internados en el Centro Pediátrico y de Neonatología del Hospital Escuela del Litoral y en la Unidad de Cuidados Especiales en Perinatología y Neonatología (UCEPYN).

En tanto la Asociación Virgen del Rosario del barrio El Brillante, situada en calle Perón 3076 de la ciudad de San José, es un espacio sin fines de lucro que alberga a nueve personas de la tercera edad. Allí, estas personas reciben alimentación, recreación, cuidados de la salud y contención.

Las Autoridades de ambas asociaciones agradecieron a la CARU la entrega del mobiliario y expresaron que la calidad de los elementos recibidos les permitirá tener mayor comodidad en sus instalaciones.

El aporte y cooperación de la CARU a las instituciones de ambos márgenes del Río Uruguay forma parte de las tareas que desarrolla el Organismo Binacional como una manera de contribuir al desarrollo social de las comunidades.



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY



Asociación Pro Casa Madre de la ciudad de Paysandú (ROU).



La Institución aloja a madres que tengan niños internados en el Centro Pediátrico y de Neonatología del Hospital Escuela del Litoral y en la UCEPYN.



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY



Asociación Virgen del Rosario del barrio El Brillante de la ciudad de San José.



La Institución alberga a personas de la tercera edad.